

09.07.2020

Bauarbeiten zwischen Einruhr und Erkenstruh

Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv



Bauarbeiten zwischen Einruhr und Erkenstruh führen zu Umleitungen im Busverkehr.

Die Linien 63, SB63, 83 und der Fahrradbus Eifel sind ab 13. Juli von der Sperrung der B 266 zwischen Einruhr und Erkenstruh betroffen und müssen teilweise großräumig umgeleitet werden. Bis voraussichtlich 24. Juli wird dort der Radweg verlängert.

Alle Fahrten der Linie 63, die normalerweise bis Vogelsang fahren, enden und wenden in Einruhr. Alle Fahrten der Linie 83 nach Erkenstruh fahren über einen eigens ertüchtigten Wirtschaftsweg - vor Ort auch als „Köttelchesweg“ bekannt.

Die Fahrten der Linie 63 wochentags von Gemünd nach Simmerath (5:30 Uhr ab Gemünd) fahren ab Herhahn eine Umleitung über Dreiborn, Wahlerscheid, Höfen und Imgenbroich nach Simmerath. Dabei entfallen alle Haltestellen ab einschließlich Morsbach bis einschließlich Simmerath Krankenhaus ersatzlos.

Mehr zum Thema

Mit dem Fahrradbus in die Eifel

Sie wollten schon immer mal rund um den Rursee in die Pedale treten, fanden die Anfahrt aber bisher zu beschwerlich? Dann ist der Fahrradbus genau das richtige Angebot für Sie. [I mehr](#)

Entlang des Rurseees

Machen Sie mit Ihrem Rad eine abwechslungsreiche Tour entlang des Rurseees mit teils spektakulären Ausblicken auf den See bis Heimbach im wildromantischen Rurtal. [I mehr](#)

Zahlreiche Tourentipps

Ein Höhepunkt im Süden unserer Region ist und bleibt der Nationalpark Eifel. Wir bieten Ihnen Tipps für spannende Touren, die Sie mit Wanderstiefeln oder auf Ihrem Fahrrad entdecken können. [I mehr](#)

Fahrradbus am 19. Juli betroffen

Am Sonntag, 19. Juli, sind die Fahrten des Fahrradbus Eifel betroffen. Der Fahrradbus, der um 8 Uhr in Aachen am Bushof startet, fährt als Linie 63 über Imgenbroich, Höfen, Wahlerscheid und Dreiborn nach Gemünd (und nicht wie sonst über Einruhr). Der Fahrradbus der Linie SB 63 um 9:15 Uhr ab Aachen Bushof fährt über Simmerath direkt nach Einruhr (ab Simmerath als Linie 68).

Aufgepasst: Man kann allerdings nachmittags nicht mit dem Fahrradbus von Einruhr aus zurück nach Aachen fahren. Denn der Fahrradbus der Linie 63, der um 17:09 Uhr in Gemünd Richtung Simmerath und Aachen startet, wird ebenfalls über Dreiborn umgeleitet und fährt somit nicht Einruhr an. Um den Fahrradbus Richtung Aachen zu erreichen, muss man bis Herhahn oder Simmerath Bushof radeln.